

Audi-Piloten zu Gast beim Ball des Sports

Die Audi-Werksfahrer Mike Rockenfeller und Timo Scheider sind beim „Ball des Sports“ in Wiesbaden auf Stars aus anderen Sportarten getroffen. Adrien Tambay triumphierte beim Finale der französischen Eisrennserie. Beim 12-Stunden-Rennen in Bathurst starten am kommenden Wochenende sieben Audi-Teams.

1800 geladene Gäste haben am Sonnabendabend in Wiesbaden den 43. "Ball des Sports" der Stiftung Deutsche Sporthilfe - darunter auch die beiden Audi-Werksfahrer Mike Rockenfeller und Timo Scheider gefeiert. Gemeinsam mit Rennfahrerkollegen aus der DTM zeigten sie dabei Sport-Stars wie Fecht-Olympiasiegerin Britta Heidemann und Turn-Star Fabian Hambüchen, wie man an einem DTM-Fahrzeug die Räder wechselt.
(ampnet/nic)